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Monterrey, Nuevo León a 10 de agosto del 2018. 

 

COMISIÓN ESTATAL ELECTORAL NUEVO LEÓN. 

DIRECCIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 

 

REFERENCIA: INFORME FINAL DE ACTIVIDADES. Colectivo Voto Millennial. 

 

PRESENTE.- 

 

Por medio de la presente les enviamos un cordial y respetuoso saludo, el motivo de la 

presente es a fin de dar cabal cumplimiento en tiempo y forma sobre el Informe Final de 

Actividades de la Convocatoria de la Organización Civil Ciudadana, dentro de la cual 

nuestra agrupación juvenil conocida como Voto Millennial 2018 tuvo al respecto resultar 

seleccionada. 

 

Esto a fin de dar cuenta con fotografías y evidencia de los insumos utilizados en cada 

una de las actividades cabe recordar a bien que nuestro principal objetivo es acercar a 

los jóvenes a participar en los pasados comicios locales que organiza la Comisión Estatal 

Electoral y el Instituto Nacional Electoral como autoridades del Sistema Electoral 

Mexicano dentro de la parte de organización, así como dentro del Poder Judicial Local y 

Federal, el Tribunal Electoral del Estado y la Sala Regional del Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación. 

 

Para tal efecto nos hicimos valer de diversos insumos como fueron medios de 

propaganda impresa conocidos como posters y que fueron pegados en las 3 principales 

universidades de la ciudad como son: Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), el 

Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y la Universidad de 

Monterrey (UDEM) estos posters tienen la finalidad de dar a conocer las actividades que 

estuvimos realizando en las actividades en las 3 universidades. 
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En las primeras dos universidades realizamos una conferencia enfocada en la 

participación de las autoridades electorales a nivel local y federal en todo el proceso de 

las elecciones del presente año, estas elecciones que sin duda alguna marcaron una 

pauta para ser las elecciones mas grandes por el número de cargos y candidatos que 

hubo. En la Universidad de Monterrey además de realizarse esta actividad se tuvo a bien 

en realizar una segunda conferencia para alumnos universitarios sobre la Ley de 

Participación Ciudadana en la cual además de la participación de las autoridades 

electorales se contó con la presencia del diputado local sin partido y perteneciente a la 

bancada independiente, el Dip. Jorge Alan Blanco Durán, diputado del distrito 4  (2015-

2018) por vía de representación proporcional, esto ya que el Congreso Local fue un factor 

importante en el análisis, aprobación y sanción de esta gran e importante norma. 

 

Dentro de las actividades que realizamos se estuvieron realizando saloneos (visitas a los 

salones de clases y con las autoridades académicas) en las cuales se estuvieron 

realizando invitaciones a alumnos, maestros y demás personal universitario, a fin de 

conocer más sobre el proceso electoral. 

 

En el transcurso de las actividades se contó con el apoyo de personal universitario y de 

estudiantes de las Universidades antes mencionadas cuyas personas fueron 

aproximadamente 30 personas y a cada una a manera de agradecimiento y como forma 

para poderle mayor difusión  a las actividades se les entregó de 1 a 2 playeras yazbeck 

unisex en tonalidad verde limón que la misma CEENL nos dio. 

 

Dentro de las reuniones se ofreció un espacio de coffe break donde se repartieron leyes 

de participación ciudadana, Leyes Electorales del Estado (las cuales fueron agotadas 

dentro de los insumos que nos fueron entregados en su mayoría a alumnos de la UANL), 

así mismo se entregaron a alumnos de la UDEM y del ITESM. Así mismo la CEENL dio 

insumos de alimentos en especie como son aguas embotelladas, refrescos, refrigerios 

ligeros (charolas de marinitas de 1 a 2 charolas por conferencia), papas en bolsa tipo 

familiar, pelotas antistress, asi como material publicitario sobre la primera consulta 

popular que se organizo en el Estado.  
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Contamos con la presencia en la primer conferencia de alrededor de 5 personas (UDEM), 

en la segunda conferencia de la UDEM fueron 30 personas, en el ITESM fueron 35 

personas y en la UANL fueron 50 personas, de igual forma en la página de Facebook 

contamos con un aproximado de 50 personas que le dieron like sin embargo debido al 

tráfico de redes sociales y en su mayoría a la gran cantidad de publicaciones que 

realizamos previo a la jornada electoral de acuerdo a la métrica de la red social se 

alcanzaron en algunas ocasiones hasta 500 personas. Terminamos nuestra actividad el 

mismo 1ero de julio debido a que consideramos y parte de la convocatoria prohibía dar 

triunfos o declarar información sobre ganadores de candidatos y procesos posteriores 

(judiciales como los que se viven actualmente en las alcaldías de Monterrey y 

Guadalupe, así como los relativos de diputaciones locales y federales). 

 

En las conferencias de la Universidad de Monterrey el alumno universitario Francisco 

Antonio Martínez nos hizo el honor de ser el maestro de ceremonias, el fue parte 

importante para que dentro de la gestión del proyecto se llevarán a cabo relaciones con 

el personal de mercadotécnia UDEM y personal de los diferentes departamentos de 

carreras y seminarios de inducción a la vida universitaria, a fin de lograr el mayor impacto 

de alumnos. 

 

En los casos de la UANL y el ITESM  nos ayudaron sus respectivas sociedades de 

alumnos de la carrera de Derecho a fin de darle mayor publicidad entre ellos 

consideramos que el factor de tiempo fue algo apremiante aunado a la apatía estudiantil 

que desde siempre se ha vivido por lo cual consideramos que es un factor por lo cual la 

gente no podía asistir a las conferencias o por diferencias de horarios de clases de los 

alumnos. 

De igual forma se enviará vía correo electrónica todas y cada una de las constancias 

como pruebas como son correos electrónicos que se mandaron y recibieron a la 

comunidad estudiantil, fotografías del uso de insumos (como pósters y pelotas antistress 

y comida perecedera y no perecedera). 
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Se contó con la valiosa participación de diversos funcionarios a nivel local y federal de la 

CEENL, del INE, del TEPJF, TEENL. 

 

Y se realizaron las convocatorias pertinentes para asegurar la participación de las 

mismas. Una de las razones que tomamos en cuenta y que como jóvenes tratamos fue 

el máximo aprovechamiento de los recursos, de igual forma, aquellos que no hayan sido 

utilizados, de igual forma tratamos pedir la menor cantidad de insumos que se pudieran 

llegar a desperdiciar por parte de nosotros y pedir la menor cantidad de pósters a fin de 

realizar el menor impacto al medio ambiente con la impresión y desperdicio de papel, ya 

que actualmente se pueden enviar y generar mayor impacto por redes sociales de 

cualquier tipo y no generar  un desperdicio de papel mayor. 

 

Consideramos de igual forma no caer en cuestiones partidistas en anunciar o dar a 

conocer fases después del proceso electoral debido a que pudiera parecer que 

movimiento es tendiente hacia una corriente ideológica o partido político, lo cual es 

totalmente contrario a lo que se pretende. 

 

Otra participación que estuvimos realizando durante toda la fase del proyecto y el cual 

comentamos en nuestra cronología de actividades fue la mención e invitación a participar 

e informarse más sobre el proceso electoral, así mismo la gran oportunidad y proceso 

para convertirse en observador electoral ciudadano. Esto a través del programa Vínculo 

Jurídico que se transmite todos los miércoles de las 6 de la tarde a las 6:30, en la estación 

de radio de la Universidad de Monterrey Radio UDEM 90.5 FM, donde además de invitar 

a los radio escuchas a participar, informarse de las propuestas de los candidatos, de 

ubicar su casilla, de ser funcionarios de casilla y observadores, ver los debates que 

transmitieron el INE, la CEENL y las diferentes universidades como la UDEM. Se realizó 

una entrevista al director editorial del periódico digital Altavoz, sobre las fake news, como 

detectarlas, que son, como evitar el compartir y hacer las virales y con ello evitar la 

transmisión de la desinformación y que el dicho de una mentira repetida mil veces se 

convierte en verdad.  
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Cabe resaltar que en los programas de radio que fueron concedidos por la Universidad 

de Monterrey, el maestro Mauro Zacarías (catedrático de esta casa de estudios) y 

Vicente Traver Mendoza, participaron miembros del colectivo como Vicente Dorador 

Lazalde (ITESM), Andrea Meza González (UANL) , Jesús López Cervantes (UDEM), 

Carlos Rodríguez (UDEM), Miguel  Hanneine García (UDEM), Abraham Shabot Cherem 

(UDEM), por mencionar algunos, en ellos cada uno de los estudiantes invita y da sobre 

sus inquietudes y el poque hay veces que como ciudadanos no conocemos a bien que 

es lo que realizan cada uno de los representantes populares llegando al punto de ni 

siquiera conocer que es lo que hace cada uno de ellos. 

 

Otra medida que tomamos fue el realizar que compartimos en nuestras redes sociales 

sobre los debates de diputados locales y alcaldes de los municipios que organizó la 

CEENL en nuestro portal de Facebook. 

 

Agradecemos infinitamente la participación y apoyo de ustedes en creer en nosotros, 

pedimos una disculpa por cuestiones de tiempo y contratiempos que pudieron haber en 

las diferentes etapas del proceso, es nuestra primera ocasión realizando este tipo de 

actividades y aunado (que no nos justificamos pero esperamos comprensión) que en 

parte también somos estudiantes de carreras universitarias y trabajadores en empresas 

y despachos jurídicos. Agradecemos a los consejeros de la CEENL, los integrantes de 

departamentos de organización, mercadotecnia, comunicación social y participación 

ciudadana por el apoyo en cada una de las tareas y facilidades proporcionadas para el 

proyecto. Quedamos en espera de sus comentarios y sin más por el momento 

esperamos 

 

Sin otro particular quedamos a sus ordenes. 

Atentamente, 

 

Vicente Traver Mendoza. 

_____________________________ 

Presidente Colectivo Voto Millennial. 


